

## ABSTRAK

**ALWI BASRA, 2022.** Upaya Meningkatkan Kemampuan Membaca Huruf Hijaiyah Melalui Media Berbasis IT Pada Anak Kelompok Di TK Pusat Bunga Mawar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Bapak Aliem Bahri dan Pembimbing II Ibu Hj. Musfira.

Masalah utama dalam penelitian ini ialah Apakah Kemampuan Membaca Huruf Hijaiyah Dapat Meningkatkan Melalui Media Berbasis IT Pada Anak Kelompok B di TK Pusat Bunga Mawar, Desa Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan bahasa melalui media berbasis IT pada anak kelompok B di TK Pusat Bunga Mawar Desa Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa. Tehnik pengumpulan data yang dilakukan pada penelitian ini ialah observasi dan dokumentasi. Penelitian menggunakan tehnik analisis data deskriptif kualitatif. Analisis data yang dilakukan oleh peneliti yaitu hasil penelitian pada setiap siklus.

Jenis penelitian ini ialah penelitian tindakan kelas yang terdiri dari dua siklus dan setiap dilaksanakan sebanyak 3 kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Subjek dari penelitian ini ialah anak Kelompok B TK Pusat Bunga Mawar sebanyak 12 anak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus pertama ke siklus kedua setelah diberikan tindakan mengalami peningkatan, observasi siklus I, anak dengan kriteria Belum Berkembang (BB) sebanyak 1 anak dengan presentase 8,3%, kriteria Mulai Berkembang (MB) sebanyak 6 anak dengan presentase 50,0%, dan kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH) sebanyak 5 anak dengan presentase 41,6%. Pada hasil observasi siklus II, dengan kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH) sebanyak 7 anak dengan presentase 58,3%, dan kriteria Berkembang Sangat Baik (BSB) sebanyak 5 anak dengan presentase 41,6%.. Kemudian rata-rata pada siklus terakhir yang di dapatkan presentase sebesar 1108 dengan kreteria Berkembang Sangat Baik (BSB). Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan Kemampuan Membaca Huruf Hijaiyah Melalui Media Berbasis IT Pada Anak Kelompok B Di TK Pusat Bunga Mawar mengalami peningkatan.

Kata kunci : Kemampuan Membaca Huruf Hijaiyah, media berbasis IT